



Ehemalige Sportschüler: Aron Sele, Sportschule FL an der RS Schaan, LFV August 2008 – Juli 2012

Im vergangenen Sommer durfte ich meinen ersten Profivertrag als Spieler des FC Vaduz unterschreiben. Für diese Chance bin ich sehr dankbar. Nun versuche ich jeden Tag, sei es im Training oder bei Spielen, mein Bestes zu geben, um in den kommenden Wochen und Monaten immer mehr Spielzeit zu erhalten. Mit dem Schritt vom FC Balzers zum FC Vaduz ist ein Kindheitstraum in Erfüllung gegangen, denn dadurch konnte ich meine Leidenschaft zum Beruf machen. Ich danke allen Beteiligten, die mich auf diesem Weg unterstützt haben. Als Erfolge in meiner Vergangenheit würde ich sicherlich das Erreichen des Cupfinals mit dem FC Balzers im Mai 2018 bezeichnen. Des Weiteren ist sicherlich jeder Punktgewinn mit der Liechtensteinischen Nationalmannschaft ein Erfolgserlebnis. Ich hoffe, dass in dieser Hinsicht in den kommenden Jahren noch einiges hinzukommen wird.

Sportschule FL an der RS Schaan im Rückblick

Rückblickend betrachtet war es eine sehr schöne und lehrreiche Zeit an der Sportschule in Schaan. Vor allem im Nachgang betrachtet, ist man noch dankbarer, als währenddessen schon. Insbesondere die Trainings am Vormit-

tag habe ich immer geschätzt. Aber auch die guten Strukturen, die wir dort vorfanden, haben einen grossen Anteil an meiner sportlichen Entwicklung gehabt. Auch im Sinne meiner Vorbereitung auf die Lehrzeit konnte ich vieles mitnehmen. Dass die Verantwortlichen an der Sportschule immer ein grosses Augenmerk auf die spätere Ausbildung gelegt haben, betrachte ich im Nachgang als sehr wertvoll. An dieser Stelle nochmals vielen herzlichen Dank allen Beteiligten an der Sportschule in Schaan.